

# Peringati Hari Lahir Pancasila, Kodim 0716/Demak Gelar Upacara Bendera

**Agung widodo - DEMAK.INFORMAN.ID**

Jun 1, 2024 - 13:39



*Kodim 0716/Demak menggelar upacara dalam rangka memperingati Hari Lahir Pancasila tahun 2024 di lapangan Makodim*

DEMAK - Kodim 0716/Demak menggelar upacara dalam rangka memperingati Hari Lahir Pancasila tahun 2024 di lapangan Makodim, Jalan Kyai Singkil No. 1 Demak, Sabtu (01/06/2024).

Upacara yang mengusung tema "Pancasila Jiwa Pemersatu Bangsa Menuju Indonesia Emas Tahun 2045" ini dipimpin Danramil 07/Gajah Kapten Kav Nanrunsyah Pasaribu sebagai Inspektur upacara. Sementara selaku Komandan Upacara Danramil 12/Mranggen Kapten Inf Tulodo, dan Perwira Upacara Pgs. Pasi Pers Letda Cpm Muryono.

Dalam amanatnya, Inspektur upacara membacakan amanat dari Ketua Badan Pembinaan Ideologi Pancasila Republik Indonesia, Yudian Wahyudi yang intinya, peringatan Hari Lahir Pancasila Tahun 2024 mengambil tema "Pancasila Jiwa Pemersatu Bangsa Menuju Indonesia Emas 2045".

Dimana tema tersebut mengandung maksud bahwa Pancasila menyatukan kita dengan segala perbedaan suku, agama, budaya, dan bahasa dalam menyongsong 100 tahun Indonesia Emas yang maju, mandiri dan berdaulat.

"Keberadaan Pancasila merupakan anugerah dari Tuhan Yang Maha Esa untuk bangsa Indonesia. Di dalam Pancasila terkandung nilai-nilai luhur yang menjunjung tinggi nilai-nilai inklusivitas, toleransi, dan gotong royong. Keberagaman yang ada merupakan berkat yang dirajut dalam identitas nasional Bhinneka Tunggal Ika", ucap Inspektur upacara.

Lebih lanjut, dalam momentum yang sangat bersejarah ini, saya mengajak komponen bangsa di mana pun berada untuk bahu membahu membumikan nilai-nilai Pancasila ke dalam setiap aspek kehidupan bermasyarakat, berbangsa, dan bernegara. Sebagai meja statis, Pancasila terbukti mampu mempersatukan kita dalam menghadapi beragam gelombang tantangan dan ujian sejarah, sehingga sampai dengan saat ini Indonesia tetap berdiri kokoh dan tangguh sebagai bangsa yang besar.

"Pancasila harus senantiasa kita jiwai dan pedomani agar menjadi ideologi yang bekerja, yang dirasakan kehadiran dan manfaatnya oleh seluruh tumpah darah Indonesia. Selain regulasi yang berlandaskan pada semangat dan jiwa Pancasila, kita juga perlu keteladanan yang tercermin dari etika, integritas, dan karakter para pemimpin dan rakyat Indonesia," sambungnya.

Mengakhiri pidato nya, Kepala Badan Pembinaan Ideologi Pancasila Republik Indonesia mengajak seluruh komponen bangsa untuk bersama-sama bergotong royong merawat anugerah Pancasila melalui peringatan Hari Lahir Pancasila 1 Juni.

"Kita harus bekerja sama dan berkolaborasi menjaga kerukunan dan keutuhan sebagai wujud pengamalan nilai-nilai Pancasila. Semoga peringatan Hari Lahir Pancasila ini dapat memompa semangat kita semua untuk terus mengamalkan Pancasila demi Indonesia yang maju, adil, makmur, dan berwibawa di kancah dunia," pungkasnya.

Upacara diikuti anggota Kodim 0716/Demak dan Minvet Cad 22 Demak, baik prajurit TNI maupun PNS. (Pendim0716).